

Grüne Wahlkreis Reutlingen

Müller-Gemmeke bewirte im Schlosscafé Grafeneck

Die Grünen-Bundestagsabgeordnete und Kandidatin Beate Müller-Gemmeke hat jetzt mit Mitgliedern des Kreisverbands die Bewirtung des Schlosscafés Grafeneck übernommen. Nachdem der Andrang der Cafégäste etwas nachließ, informierte Dienststellenleiter Markus Mörike die Kandidatin über die Arbeit des Samariterstifts und das Angebot für Menschen mit geistigen Behinderungen und psychischen Erkrankungen. »Auch bei uns ist die Dezentralisierung voll im Gange«, erläuterte Mörike. So ist geplant, rund 20 Wohnplätze von Grafeneck nach Münsingen zu verlagern. »Wir orientieren uns bei unserer Entwicklung am Ziel einer inklusiven Gesellschaft, in der zukünftig keine Sonderbehandlung für Menschen mit Handicap vorgesehen und notwendig ist, sondern Menschen mit Behinderungen selbstverständlich dazugehören. « Einig waren sich Müller-Gemmeke und Mörike, dass dies aber nur gelingen könne, wenn in der Bevölkerung die Überzeugung wächst, dass die Inklusion eine Aufgabe für alle ist. (em)